

# みんなで作った平和新聞

下書きが難しい  
示けれど最後  
はうまいなで  
できた!!  
武井 淳広

被爆者の方の貴重な  
お話を聞くという体験  
をして、歴史(特に戦争)  
について学ぶ意欲が  
増えました!「博愛人道」  
という言葉がとても印象  
に残りました!  
木暮 千祐

取組むには、大変なわけ  
たくさんありましたが、楽しかったです!  
志木 結希

実際に取材をしてい  
る被爆者の方の話を聞  
いたりと、本格的に新  
聞づくりをするなか  
で、とてもいい体験に  
なりました。 青山 由依

取材関係委員の力  
見せてくれたZE!  
またやりたいZE!  
またおおう!  
志川 悠

最初はあまり書き方がわかりず  
大変だったけど、人と交流できなりました。  
私 泉 朱

みんなで協力して新聞を  
作るのには初めてのことだし、  
楽しそし、新聞が完成し  
た。ありがたうございました。  
平井

最初は戦争の大人  
そういふ人達もいたけど、  
今日のことと比べて自分  
もあんなに偉い大人にな  
りたい。  
宮下

みんなに本格的に新聞を  
作ったのははじめてだけど、  
楽しくつくることができて、  
よかったです!! 阿部 映月

新聞の書き方を  
知りました。  
おもしろかったです!  
楽しかったです。 志

とてもおもしろかった  
けど、とてもたの  
しかったです。  
またおおう。  
志川 悠

新聞づくりがすごく  
むずかしいけれど、協力  
できて楽しかったです!!!!  
福島

最大の戦争のこと  
を、そのあとに新聞  
はつくれたけれど、  
楽しかった。  
野山 由  
志 菜

最初はなまり書け  
たけど、新聞委員  
の人たちが教えて  
くれました。 柳澤

今日、たくさんの方が関わって、  
協力してくれたおかげで、旧が  
とても楽しかったです。  
自己置も話も全てが最高の時間でした!!  
ありがとうございました!!  
宮下

取材に行くと、とてもいい体験  
で、とてもいい思い出が  
あったけど、高松のみなさん  
の協力のおかげで、楽し  
かったです!! 平井 陽瑠

みんな  
頑張ったね!  
ヨッシー

